
市民のご意見 

 

○議会と当局との間で特にギャップの大きい事業や案件があれば紹介してくだ

さい。個人の考えに違いも多いと思いますが。 

○学校教育課が本年度、推進しているキャリア教育の実践は、どのように実施

しているのか。また、どの程度進捗しているのか。 

○近隣他市の同程度人口市の議員定数に対し、半田市は非常に少ないと思う。 

○がん等の検診用紙が届きましたが、医師健康センターで受けることができな

いでしょうか。（主人の会社での検診を受けているので一緒に受けたい） 

○女性消防団員は、現在何名ですか。不足している 4 名を女性で募集する提案

の根拠は、どういう考えからですか。今後の女性消防団員のあり方について、

どういう役割で、どのように拡充させていけばいいと考えますか。 

○半田病院の看護師さんの気持ち。 

 

※ 議会報告会当日頂きましたご意見ご質問をそのまま掲載しています。 


